

WATERPOLO

# El Marina juvenil intentará hacerse con el oro gallego

La escuadra senior juega la ida de la última ronda de los play-off

Últimas citas oficiales con la competición liguera para las dos escuadras del Marina que todavía no han finalizado su concurso. Ambos afrontan este fin de semana el primer choque de las últimas rondas por el título, en el caso de los más pequeños, o bien por el tercer puesto, en los senior.

REDACCIÓN FERROL

Los juveniles del Marina Ferrol tienen por delante un play-off a tres encuentros ante el Santiago que comenzarán, como equipo mejor clasificado, jugando en su cancha, en este caso la piscina de Caranza -de tener lugar el tercer choque también sería en campo departamental-. El partido está programado para el domingo, a partir de las cuatro y media de la tarde, y los locales parten como favoritos a hacerse con el título liguero al haber dominado con total contundencia la fase regular. Los ferrolanos no perdieron en ninguno de los ocho partidos que disputaron, por lo que no debería escapárseles la victoria final.

En cuanto a la escuadra senior, después del varapalo que supuso su descalificación en la anterior ronda por un puesto en la final -a causa de un incidente en el primer choque que se saldó además con la suspensión de su entrenador- tiene ahora la opción de terminar en la tercera posición del torneo. Su rival será en esta ocasión el Pontevedra, que comienza la eli-



Los juveniles parten como favoritos en la eliminatoria

minatoria jugando en su cancha. El choque está previsto para mañana, a partir de las cinco de la tarde.

El Natación Ferrol, por su parte, no regresará a la competición hasta la próxima semana, jugando ante el Monforte.

AUTOMOVILISMO

# FIMO vivirá mañana la segunda prueba de slalom de la temporada

REDACCIÓN FERROL

Nueva cita con el automovilismo para los amantes de las cuatro ruedas de Ferrol y su comarca. La Escudería Ferrol llevará a cabo mañana la segunda prueba de slalom de este año -quinta desde que se recuperase este tipo de carreras- en la que contará con la presencia de unos treinta coches con sus respectivos pilotos. En esta oportunidad, teniendo en cuenta que la inscripción es algo más reducida que en ocasiones anteriores -entre otras cuestiones debido al calendario oficial de muchos participantes- la organización ha decidido concentrar toda la actividad en la sesión vespertina, mientras que la mañana del sábado se reservará para las verificaciones técnicas y administrativas.

Así, los primeros pilotos tomarán la salida para disputar las mangas eliminatorias en torno a las tres y media de la tarde, estando previsto que, sobre las cinco, se conozcan los nombres que encabezan la clasificación general. Posteriormente, y tras la correspondiente entrega de trofeos, los mejor situados tomarán parte en las rondas eliminatorias -por parejas- que ofrecerán un nuevo espectáculo a los aficionados que se den cita en el recinto de FIMO.

Además de las modificaciones en el horario con respecto a anteriores oportunidades, se ha variado algo el circuito para pulir algunas zonas y dar así una mayor agilidad a los recorridos.

Entre los participantes, nombres conocidos de la comarca co-

APUNTE

## Las escuderías establecen un fondo para pilotos

Las tres escuderías que se encargan de la organización de los rallyes puntuables para el Nacional de asfalto que tienen lugar en Galicia han llegado a un acuerdo por el que constituirán un fondo económico de 3.000 euros destinado a premiar a los pilotos de esta comunidad autónoma que tomen parte en todas las citas. El dinero se destinará a unos galardones para los diez mejor clasificados de Galicia, así como para colaborar en la requerida instalación de los sistemas GPS que la Real Federación Española de Automovilismo ha establecido como obligatoria para esta temporada. La Escudería Ferrol dio a conocer ayer este acuerdo sobre el que los posibles beneficiarios pueden ya recabar más información.

mo los Tembrás -padre e hijo-, Antonio Garrido o César Saavedra. Asimismo, aunque no está confirmado, podría competir Fernando Rico mientras que Pedro Burgo no participará aunque sí estará presente a los mandos del coche cero de la organización.

La entrada para los aficionados que quieran acceder al recinto de FIMO será de cinco euros.

ATLETISMO

# Los fondistas, a por el título de los 5.000

La cita autonómica, que tiene lugar hoy, coincide con la disputa del Trofeo Boa Vila

REDACCIÓN FERROL

En una jornada algo inusual -por tener lugar en viernes y no en fin de semana- se disputará hoy en el Centro de Tecnificación Deportiva de Pontevedra el Campeonato Gallego de 5.000 metros, una prueba clásica de fondo que, como viene siendo habitual en las últimas campañas, se escinde del resto de pruebas del Autonómico senior para agilizar los programas de estos torneos deportivos. Los fondistas de la comarca acuden a la cita en masa, en busca de una de las primeras medallas en com-

petición oficial de la campaña al aire libre.

Entre los participantes que tomarán parte en la prueba destaca el nombre propio de María Jesús Gestido, la competidora del Ría Ferrol-Concepción Arenal que realizó una extraordinaria temporada de cross y que viene firmando también muy buenos resultados en pista. Está entre las aspirantes claras a medalla, pero el título se lo pondrán muy caro nombres como Soledad Castro, Carmen Martínez o Ángela Sueiro, además de su propia compañera de club Pa-



La convocatoria al aire libre concentrará a los mejores fondistas gallegos

tricia García, que también viajará a Pontevedra.

El club ferrolano desplaza, asimismo, a este Gallego de 5.000 metros a un nutrido grupo de participantes masculinos, la mayoría de ellos de categoría senior. En este grupo participarán Ricardo Iglesias, Alexandre Blanco y Xabier Nercellas, para hacer frente a rivales de la categoría de Óscar Tolosa, Alejandro Fernández o Gustavo Platas. Finalmente, completando la representación de la comarca aparece Alfredo Freire, el triatleta, que en citas atléticas compite con ficha del club departamental. Freire es participante de categoría junior y tiene muchas opciones de conseguir alguna medalla en la prueba.

Estas carreras de los 5.000 metros pondrán punto final a la jornada atlética del Trofeo Boa Vila, una clásica gallega que llega este año a su trigésimo tercera edición.